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連盟だより 2018年
12月

編集後記
今年度の事業遂行に執行部一丸となって、精力的に活動しているところ

です。今回「連盟だより」をリニューアルいたしました。ご覧になり、ご
意見をお寄せください。お待ちしております。（松本）

11月13日、参議院議員会館議員室に於いて、自由民主党栄養士議員連盟
会長山東昭子先生に加藤会長の思い出を語っていただきました。

加藤会長は皆さんのお母さん的、まさにカリスマ性を持たれた存在でし
た。天職として築いてこられた栄養士・管理栄養士の環境改善、待遇改善に
ご尽力されてきました。これまで色々な事を乗り越えて、一生懸命尽くし
て下さいました。

国会議員も団体の方たちと一緒に、政策・予算等の要望にお手伝いをして
おります。加藤会長は、その中でも心を通じ合わせ、儀礼的でなくフレン
ドリーに、情熱というものを持たれ、何度もお手紙や足を運んで頂きました。
いつも明るく私共に声をかけていただく、そうしたふれあいが一番でした。

人物というものは、活動している時も素晴らしいですが、存在しなくなった時に、その方の持っていた大
きさを感じます。加藤会長は、大きな存在そのものだったように思います。

皆様方も、加藤会長のご遺志を、思いを、継いで
頑張っていただきたいですね。太陽のような、向日
葵のような感じの方でしたから、いつも空の上から
おっしゃっているように思います。

※山東先生には、11月12日に開催された、第六回国際母子
栄養改善議員連盟会議において、外務省、厚労省、農水省、　　　　
財務省、各議員の先生方の前で加藤会長の訃報を話され、
弔花を準備して頂きました。御礼申し上げました。

インタビュー

本年度、常任幹事に就任いたしました。加藤会長のご意
志を引き継ぎ栄養士・管理栄養士の将来のために、役員一
同、一生懸命頑張ってまいります。

みなさまのご指導・ご協力のほど、よろしくお願い申し
上げます。

■日本栄養士連盟役員一覧表

栄養士・管理栄養士の身分、社会的地位向上、処遇改善等にかかわる法制度改正について、連盟と
法人は一緒になって活動をしています。法案を国会で通すためには、自由民主党栄養士議員連盟の
国会議員に対して働きかけをしなければなりません。日本栄養士連盟はその役割を担っています。 
連盟の政治活動をする上で、運営費が必要となります。現在30％にも満たない入会率となっています。
　あなたの力が連盟を支えます。　栄養士会員全員の入会をお待ちしております。　　

■災害被害お見舞い申し上げます。
7月から9月にかけて度重なる台風・豪雨により、被害にあわれました皆様に心よりお見舞い申し上げます。

まだ復興半ばの地域もあるかと思いますが、一日も早いご復旧をお祈り申し上げます。

新役員紹介

財政部長からのお願い

役職名 氏名
会長代理 井上 幸子
副会長 松本 千秋
幹事長 澤谷 久枝

財務部長 森 ひろ子
常任幹事 斎藤 美加子
監　事 中島 ふさ
監　事 渡邉 みね子

地区別名 地区幹事氏名
北海道・東北 問田 美智子
関東・甲信越 渡邉 富雄

京　浜 中山 順子
東海・北陸 冨田 卓邦

近　畿 福永 恵子
中国・四国 永易 マルミ

九　州 吉浦 栄子

職域名 職域幹事氏名
医　療 富永 晴郎

学校健康教育 大留 光子
勤労者支援 半田 廣志
研究教育 佐藤 加代子
公衆衛生 高橋 みゆき
地域活動 角谷 ヒロ子
福　祉 織田 由美子

井上 幸子

松本 千秋 澤谷 久枝

斉藤 美加子森 ひろ子
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2018年度は、役員改選の年度で、6月25日第43回通常総会にて新役員が承認され、加藤会長4期目の6名体
制でスタートをしました。その最中、会長 加藤廣子氏は、7月30日、享年75歳にて急逝されました。ご冥福
をお祈りすると共に、長年に亘り当連盟活動に尽力頂いたご功績に敬意を表するものです。

特に、栄養士議員連盟の先生方との信頼関係を築いて下さった会長を喪ったことは、残された我々にとっ
て深い哀しみと不安が押し寄せて参ります。しかし、ここは加藤会長のご遺志を心に刻み、役員一同、知恵
と力を合わせ前進していく所存です。各支部長様はじめ栄養士会会員の皆様におかれましては、今まで以上
のご厚誼を賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

■会員の政治意識高揚について
2018年6月25日東京ビッグサイトで開催の第43回通常総

会に山東昭子栄養士議員連盟会長、土屋品子幹事長、上野
通子事務局長にご列席いただき、ご挨拶とご指導を頂きま
した。力強いお言葉は会員の政治意識高揚につながりまし
た。

10月2日の第4次改造内閣で、栄養士議員連盟顧問の根本
匠先生が厚生労働大臣に就任され、幹事の高階恵美子先生
が厚生労働副大臣に就任されました。それぞれの先生にお祝いのお花を持参いたしました。

10月19日には、常任幹事が山東先生はじめ議員連盟役員の先生方にご挨拶に伺い、同日役員会議には、
山東会長、土屋幹事長、上野事務局長にご挨拶をいただきました。

広報活動については、「連盟だより」を発行、栄養士会会員の全員にも配布しています。

■会員増対策の推進について
連盟組織を図るため、地区別支部長会議に各常任

幹事が出席しました。「本部の執行体制」、「各支部
の運営状況」、「職域幹事の役割」、「要望内容」につ
いて協議し、それぞれの意見の集約を10月19日の
役員会議で情報共有を図り、今後の活動に繋げてい
ます。会員数は、特に都市圏での低迷が目立ち、対
策が喫緊の課題です。また、運営状況では栄養士会事務局の協力体制がとれているところは比較的経費削減
に寄与していると思われます。引き続き継続審議として取り組みます。

■国政選挙での会員の擁立について
国政選挙等での会員の擁立については、会員擁立の候補者が選出で

きておりません。選挙活動費の積立については予算化しております。

■陳情活動について
陳情活動の強化については、11月8日に自由民主党主催の「予算・税

制等に関する政策懇談会」に出席しました。要望事項は3ページに記載
しています。今後も山東栄養士議員連盟会長はじめ関係国会議員との
連携を深めていきたいと考えています。

11月8日に、自由民主党主催の「予算・税制等に
関する政策懇談会」に出席し、日本栄養士連盟 井
上会長代理は、公益社団法人日本栄養士会 中村
会長と共に堀内詔子厚生関係団体委員長、小泉進
次郎厚生労働部会長はじめ各厚労関係の議員の
方々に、2019年度の要望をいたしました。以下、
要望書の内容を記載いたしました。

2018年度上半期日本栄養士連盟活動報告 2019年度 予算・税制等に関する要望書について

私たち管理栄養士・栄養士は、健康日本21（第二次）の推進及び栄養施策の充実強化を図るため、 
広域にわたる職域において、栄養の指導を通し健康寿命の延伸につながる活動を展開しているところ
です。さらに、地域包括ケアシステムにおいては、多職種と連携・協働し、地域高齢者等に対する質
の高い栄養の指導を行うことにより、持続可能な社会保障制度の推進に貢献したいと考えております。

今後も高齢者をはじめ国民の健康の保持・増進のために、栄養・食生活改善活動を的確に行うため、
より質の高い栄養の指導を目指し、管理栄養士・栄養士の人材育成、活動支援を行ってまいります。

2019年度政府予算の策定にあたり、次の事項について要望いたしますので、　何卒ご配慮いただ 
けますようお願いいたします。

要  望  事  項

1.  地域包括ケアシステムにおける地域高齢者等の栄養管理体制の充実、多職種連携
と管理栄養士・栄養士の適切な活用

2. 健康寿命の延伸に向けた栄養のあり方の確立

3.  災害時における栄養・食生活支援活動の充実と自治体による受援体制の確立 
～地域、自治体と栄養士会の連携の構築～

4. 栄養サミットを成功させるために必要な機構の構築

5. 思春期からのやせの対策

6. 管理栄養士・栄養士の（専門）教育・養成等の充実
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▲山東昭子議員連盟会長 ▲土屋品子議員連盟幹事長 ▲上野通子議員連盟事務局長

▲根本厚生労働大臣地元福島県でのご就任祝い
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